Evangelismo musical

«Mira que te mando que te esfuerces y seas valiente; no temas ni desmayes, porque Jehová, tu Dios, estará contigo dondequiera que vayas».

Josué 1: 9

Dios ha dotado al ser humano de talentos especiales con el fin de alcanzar a otros para el cielo. Si te apasiona la música, Dios te da la posibilidad de llevar el evangelio a dondequiera que vayas a través de este maravilloso arte.

La música para evangelizar es la que se utiliza para trasmitir un mensaje netamente evangelizador y en la mayoría de los casos apoya la predicación.

El objetivo es llevar a las personas al encuentro vivo y personal con Dios. Por eso el evangelismo musical tiene como fundamento la proclamación de las cinco verdades fundamentales de nuestra fe:

- · Dios nos ama.
- El pecado impide experimentar el amor de Dios.
- Jesucristo vino a librarnos del pecado.
- Reconocer a Jesús como nuestro Señor.
- Recibir la promesa del Espíritu Santo.

Muchas personas se han rendido a los pies de Jesús por la influencia de la música. ¿Cómo puede ser esto posible? He aquí algunos pasos prácticos y sencillos:

- Necesitamos reconocer la soberanía de Dios en nuestras vidas.
- Busquemos constantemente la dirección divina a través de la Biblia y la oración.
- Debemos escoger cantos con un mensaje preciso (mostrar a Jesús como Salvador).
- 4. Preparar palabras que introduzcan la presentación.

Evangelizar a través de la música no es sencillo, cuando nos adentramos en esta tarea se inicia un fuerte combate con el enemigo, por eso debemos estar aferrados al poderoso brazo de Dios para poder tener éxito. Te animo a que te esfuerces y seas muy valiente porque Jehová peleará contigo e irá contigo a dondequiera que vayas (ver Jos. 1: 9).

Quiero compartir contigo esta frase: «Toco el cielo cuando mis rodillas golpean el suelo».

¡Anímate! Jesús está esperando que con tus talentos lleves su mensaje a este mundo que perece.

> Miryuri Jiménez, Asociación Oeste, Cuba.